



# Company Profile



**2025**

**ERCOLAW**

Strategi efektif adalah kunci keberhasilan dalam penyelesaian masalah hukum yang kompleks. Para Partner dan pengacara Ercolaw berpengalaman dalam mengembangkan strategi keberhasilan kasus dan siap membantu dalam merealisasikan tujuan Anda.

# Tentang Firma Erco

## Profil Singkat ERCOLAW

Ercolaw adalah firma hukum butik yang berbasis di Jakarta Selatan dengan wilayah kerja di seluruh Indonesia. Kami telah memberikan layanan hukum kepada berbagai klien, baik dalam maupun luar negeri, mencakup perusahaan swasta, lembaga negara, dan badan usaha milik negara. Jasa hukum kami meliputi hampir semua bidang hukum, yang secara umum dibagi menjadi tiga pilar utama: jasa hukum Perusahaan dan Niaga, Litigasi di Pengadilan, serta Alternatif Penyelesaian Sengketa di luar Pengadilan..

Ercolaw berkomitmen memberikan jasa hukum berkualitas tinggi, menangani setiap tugas dengan efisiensi, efektivitas, dan ketepatan. Kami memberikan perhatian mendalam pada setiap aspek hukum, menyuplai informasi dan pengetahuan yang diperlukan demi kepentingan klien. Dalam setiap momen, kami menjunjung tinggi peran sebagai wakil klien, menawarkan pilihan terbaik sesuai kebutuhan mereka. Ercolaw meyakini kepercayaan klien adalah tanggung jawab mulia yang harus dijaga. Oleh karena itu, kami terus berupaya meningkatkan kualitas layanan, mengadopsi pendekatan kreatif dalam setiap langkah, untuk menjadi pilihan utama bagi siapa pun yang mencari advokat kompeten dalam mengelola dan mengembangkan bisnis.

# Area Praktik

di seluruh Indonesia



## Keunggulan

### Pengacara Berpengalaman

Pengacara kami berpengalaman lebih dari satu dekade menjadi penasihat terpercaya bagi perusahaan swasta dan badan usaha milik negara (BUMN). Kami memberikan pendampingan business judgment, good governance, dan pengadaan, juga menavigasi kemitraan pemerintah-swasta serta menyukseskan pelaksanaan proyek 35.000 MW. Keahlian kami juga meliputi pendampingan kebijakan Direksi mencegah kecurangan dan korupsi, baik di BUMN maupun di swasta yang melibatkan keuangan negara. Dalam ranah litigasi, kami memiliki reputasi teruji memastikan hasil terbaik dalam penyelesaian sengketa, baik di arbitrase maupun di pengadilan Indonesia. Kami adalah mitra strategis yang siap menghadapi tantangan hukum yang kompleks dan meraih hasil bisnis yang optimal.

## Daya Saing

### Spesialis Litigasi

Selama lima tahun terakhir, pengacara kami mengukir pengalaman dan reputasi gemilang dalam menangani sengketa komersial di berbagai sektor, seperti properti, investasi, asuransi, pertambangan, dan konstruksi. Ercolaw berkompeten dalam menyelesaikan beragam masalah, seperti: Klaim wanprestasi atau ganti rugi, sengketa pemegang saham dan operasional, termasuk isu khusus konstruksi, seperti sengketa nilai tukar, Klaim variation order, pencairan, dan perubahan jenis jaminan. Pengakhiran perjanjian EPC atau pengambilalihan proyek konstruksi yang terkendala juga menjadi ranah keahlian kami. Dengan pendekatan terstruktur dan solusi yang inovatif, kami berkomitmen menghadirkan hasil terbaik bagi klien dalam setiap sengketa yang mereka hadapi.

# Tiga Layanan Utama

Jasa hukum yang kami tawarkan meliputi hampir seluruh spektrum layanan, yang secara garis besar terbagi menjadi tiga kategori utama.

## Litigasi Perdata, Pidana & Sengketa Komersial

Ercolaw mewakili kepentingan Klien di dalam maupun di luar pengadilan, termasuk mengantisipasi risiko hukum dan/atau bisnis, dengan cara yang terukur, efisien dan efektif. Ercolaw memiliki banyak keunggulan di bidang ini dan telah menyelesaikan beberapa perkara publik.

## Tata kelola, Risiko, dan Kepatuhan

Ercolaw merupakan mitra strategis yang untuk Anda yang berkeinginan mengelola risiko hukum dan meraih kesuksesan bisnis.

## Penyelesaian Sengketa Alternatif

Ercolaw memiliki keahlian dalam proses ADR, yang biasanya lebih cepat dibandingkan dengan pengadilan. Proses ini memberikan kesempatan bagi para pihak merumuskan kendali yang lebih besar melalui proses negosiasi.



# Manajemen Perkara Ercolaw

## 🗨 Identifikasi Masalah

Langkah permulaan dalam mengungkap misteri perkara adalah memahami segala faktor yang berkontribusi, termasuk meneliti data dan sumber informasi yang kredibel, menilai dampak yang muncul, merinci kerugian, mengidentifikasi peraturan yang relevan, serta menetapkan potensi klaim berdasarkan hukum atau kontrak yang mengikat.

### Pengumpulan Bukti dan Analisis

Mengumpulkan data dan mengevaluasi bukti-bukti merupakan hal yang krusial dalam memberikan kejelasan atas suatu masalah atau kebenaran suatu peristiwa, serta menentukan apakah ada dasar untuk melakukan pembelaan. Ketersediaan bukti memainkan peran yang strategis dan vital dalam mengidentifikasi target yang dapat dicapai dan menyiapkan teori kasus, serta memandu strategi advokasi.

### Mempersiapkan Teori Kasus

Teori kasus adalah kunci menyusun argumen hukum yang efektif. Kami menganalisis dan memetakan fakta kunci dari kasus klien dan lawan, untuk membangun strategi pembelaan yang kuat. Bagi kami, teori kasus bukan hanya penting, tetapi penentu keberhasilan. Tanpa teori kasus yang solid, strategi hukum tidak akan memberikan dampak maksimal dan berisiko gagal meyakinkan hakim, atau pihak terkait.

### Menentukan Strategi Advokasi

Strategi advokasi dilakukan dengan mengidentifikasi kekuatan dan kelemahan, menganalisis peluang, serta mengelola risiko dan ancaman yang mungkin timbul selama proses berlangsung. Strategi advokasi dilakukan sesuai mekanisme yang paling efektif untuk mencapai target, membangun keterlibatan pihak-pihak yang berkompeten, dan membuka kemungkinan adanya upaya-upaya non-litigasi secara paralel.

## 🗨 Mengevaluasi dan menilai proses hukum

Penyelesaian sengketa melalui jalur hukum melibatkan berbagai tahap yang memerlukan waktu hingga keputusan akhir tercapai. Setiap tahap memiliki tantangan tersendiri yang harus dihadapi dengan strategi yang efektif dan efisien. Oleh karena itu, evaluasi menyeluruh terhadap proses sangat penting untuk memastikan strategi advokasi kami mencapai hasil yang diinginkan.

# Mengapa memilih kami?



## 01 Analisis Komprehensif

Ercolaw memiliki pengalaman menangani banyak kasus dengan keahlian dan pemahaman hukum yang komprehensif. Kami terbiasa mengembangkan strategi yang efektif dan menyiapkan argumen yang kuat berdasarkan analisis fakta, bukti dan preseden hukum dalam menyelesaikan transaksi dan/atau masalah hukum.

## 02 Mengurangi Risiko Kerugian

Ercolaw berpengalaman membantu klien menghindari potensi kerugian selama transaksi dan proses hukum. Kami memastikan setiap proses tidak mengakibatkan hilangnya hak, waktu, atau uang. Saran Ercolaw kepada klien adalah memanfaatkan semua hak yang tersedia, dan pada saat yang sama, menghindari kesalahan yang dapat merugikan.

## 03 Solusi yang Efisien

Menggunakan pengacara berpengalaman dapat membantu menentukan pilihan terbaik selain nasihat hukum. Ercolaw kompeten memberikan rekomendasi penyelesaian efisien dengan membandingkan pros dan cons dari upaya hukum yang tersedia.

## 04 Responsif dan Akuntabel

Ercolaw sangat responsif terhadap kebutuhan Klien, memberikan perhatian khusus pada bisnis dan/atau masalah Klien, mendengarkan kekhawatiran, dan menanggapi pertanyaan. Kami memberikan informasi yang jelas dan terperinci mengenai perkembangan permasalahan Klien.

# Cerita Sukses

Ercolaw memiliki rekam jejak yang kuat dalam meraih hasil yang memuaskan dalam menangani berbagai kasus dan proyek. Berikut adalah beberapa pencapaian terbaru yang menunjukkan reputasi dan rekam jejak kami

## Sengketa pemegang saham

Berhasil mendampingi dan membela pemegang saham mayoritas PT Multigraha Propertindo dalam Perkara No. 272/Pdt.G/2024/PN Jkt.Br. terkait sengketa jual beli saham.

## Sengketa Industrial

Berhasil mendampingi dan membela PT Multibangun Adhitama Construction (kontraktor) dalam Perkara No. 579/Pdt.G/2024/PN Jkt.Br. terkait sengketa dengan salah satu karyawan.

Berhasil mendampingi dan membela PT Multibangun Adhitama Construction (Kontraktor) dengan mengurangi klaim pesangon lebih dari 90% dalam Perkara No.220/Pdt.Sus-PHI/2023/PN.Jkt.Pst, 2023.



## Pembicara FGD Kementerian

Menjadi pembicara dalam Focus Group Discussion yang diselenggarakan oleh Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Republik Indonesia (Kemenpan RB) pada Oktober 2024, dengan fokus pada asas-asas hukum, mekanisme prosedur persidangan, argumentasi, dan penyusunan pendapat hukum.

## Properti dan Pertanahan

Kami berhasil mewakili PT Hellem Griya Indonesia dalam Perkara No. 2346 K/Pdt./2012, yang menghasilkan keputusan bahwa PT Hellem Griya Indonesia (HGI) diakui sebagai pemegang hak sah atas tanah berdasarkan tiga Sertifikat Hak Guna Bangunan (SHGB) pada tahun 2022. Kasus ini melibatkan sengketa properti dan hak atas tanah.

# Cerita Sukses

Ercolaw memiliki rekam jejak yang kuat dalam meraih hasil yang memuaskan dalam menangani berbagai kasus dan proyek. Berikut adalah beberapa pencapaian terbaru yang menunjukkan reputasi dan rekam jejak kami

## Pendampingan Institusi Negara

Berhasil mewakili dan membela KOMNASHAM RI dalam Perkara No. 351/G/TF/2022/PTUN.JKT dengan putusan "Menyatakan Gugatan Terhadap KOMNASHAM RI Tidak Dapat Diterima' pada tahun 2023", dalam perkara Perbuatan Melawan Hukum.

## Investasi dan Asuransi

Berhasil mewakili PT Bina Sarana Mandiri dalam mengajukan klaim asuransi dan investasi pada perkara No. 385/PDT/2022/PT.DKI, yang menghasilkan putusan PT Asuransi Jiwasraya (Persero) diwajibkan membayar sebesar Rp255.496.399.573 ditambah denda pada tahun 2022.



## Pendampingan Ahli

Sebagai konsultan, kami memberikan nasihat hukum kepada Direktorat Jenderal SDPPI Kominfo RI dalam berbagai isu strategis. Kami berhasil mendampingi BBPPT Kementerian Komunikasi dan Informatika RI dalam pengadaan barang dan jasa yang bersifat kompleks untuk tahun anggaran 2023.



# Model Kerjasama



## Konsultasi

Kami menawarkan layanan konsultasi untuk perorangan dan bisnis. Konsultasi dapat dilakukan secara online maupun offline, tergantung kebutuhan Anda. Konsultasi kami bersifat rahasia dan data pribadi Anda akan dilindungi.



## Retainers

Kami menawarkan layanan hukum siaga dengan biaya bulanan. Pengacara kami akan meninjau perjanjian Anda, memberikan pendapat hukum, melakukan audit terbatas, dan membantu dalam rapat. Layanan ini membantu Anda mengidentifikasi dan mengurangi risiko hukum, mematuhi peraturan, dan membuat keputusan bisnis yang tepat.



## Pendampingan Sengketa

Keahlian utama kami adalah memberikan layanan hukum yang efektif untuk individu dan perusahaan. Dengan rekam jejak yang terbukti di setiap tahap proses hukum, kami menawarkan solusi hukum dengan biaya tetap yang transparan.



## Penyusunan Dokumen Hukum

Kami menyediakan layanan penyusunan dokumen hukum untuk bisnis dan individu. Pengacara dan paralegal kami siap membantu dalam penyusunan dan peninjauan berbagai dokumen, termasuk perjanjian, pendapat hukum, dan dokumen Pengadaan. Layanan kami tersedia dengan pilihan harga per dokumen, proyek, atau transaksi, memberikan fleksibilitas untuk menyesuaikan dengan anggaran Anda.

---

# Tim Kami



**Erlangga  
Kurniawan**

Partner  
& Pendiri



**Doddy Kurnia  
Kosasih**

Partner  
Rekanan



**Almaududi**


Penasihat Ahli

---

---

## ERLANGGA KURNIAWAN

Partner & Pendiri

A black and white portrait of Erlangga Kurniawan, a man with short dark hair, a goatee, and glasses, wearing a dark suit jacket over a dark V-neck shirt. He is looking directly at the camera with a neutral expression. The background is a solid dark grey. To the right of the portrait, there is a decorative grid of small white dots.


Erlangga adalah pengacara dan salah satu pendiri Erco Law Firm dengan pengalaman lebih dari 12 tahun memberikan pendampingan hukum kepada berbagai korporasi di Indonesia, baik di sektor swasta maupun publik, termasuk BUMN. Sebagai pakar, Erlangga memberikan rekomendasi dan pendapat hukum kepada beberapa lembaga negara seperti Komnas HAM dan Ombudsman Republik Indonesia, termasuk rekomendasi strategis mengenai penerapan Good Corporate Procurement, Good Corporate Governance, serta Business Judgment Rules dalam manajemen BUMN dan perusahaan swasta. Beliau juga berperan aktif dalam pengawasan pengadaan dan proyek Kerjasama Pemerintah dan Badan Usaha (KPBU), termasuk proyek besar ketenagalistrikan 35.000 MW yang menjadi mandat Pemerintah Republik Indonesia. Selain itu, Erlangga turut memastikan kebijakan Direksi dalam mencegah kecurangan dan tindak pidana korupsi dalam pengelolaan keuangan negara.

---

---

## **DODDY KURNIA KOSASIH**

Partner Rekanan

A black and white portrait of Doddy Kurnia Kosasih, a man with short dark hair, smiling. He is wearing a dark suit jacket, a light-colored shirt, and a patterned tie. The background is a solid dark grey. To the right of the portrait, there is a decorative graphic of a 4x4 grid of small yellow dots.

Doddy adalah pengacara berpengalaman lebih dari 7 tahun di Indonesia, yang telah memberikan layanan hukum kepada klien korporat dan individu. Ia memiliki rekam jejak dalam memberikan pendapat hukum kepada perusahaan start-up dan mitra korporasi, serta terlibat dalam proyek besar, termasuk proyek 35.000 watt yang ditugaskan oleh Pemerintah Republik Indonesia. Doddy juga berpengalaman dalam menangani kasus pidana khusus, seperti tindak pidana korupsi, dan berhasil menyelesaikan sengketa di berbagai pengadilan Indonesia. Sebagai anggota Perhimpunan Advokat Indonesia (PERADI), Ikatan Sarjana Hukum Indonesia (ISHI), dan Perhimpunan Mahasiswa Hukum Indonesia (PERMAHI), Doddy mengkhususkan diri dalam litigasi—baik pidana umum, pidana khusus, maupun perdata—selama empat tahun terakhir. Selain itu, Doddy juga memiliki keahlian dalam perancangan kontrak dan penyusunan dokumen hukum, serta telah berhasil menyelesaikan berbagai sengketa, termasuk wanprestasi, sengketa keluarga, warisan, perbuatan melawan hukum, dan tindak pidana korupsi.

---

---

## ALMAUDUDI

Penasihat Ahli

Dudi adalah penasihat di Erco Law Firm dan dosen tetap di Universitas Andalas. Dengan pengalaman luas di bidang perbankan, pembiayaan, hukum perusahaan, ketenagakerjaan, ketenagalistrikan (termasuk independent power producer / IPP), dan penanaman modal asing, Dudi berperan sebagai pengacara dan konsultan yang handal.

Sebagai pengacara perbankan yang berpengalaman, Dudi memulai karirnya di kantor hukum Remy & Partner, memberikan pendapat dan rekomendasi hukum di sektor perbankan. Beberapa di antaranya meliputi pendapat mengenai Perjanjian Kerjasama antara PT Asuransi Jasa Indonesia (Persero) dan Bank BUMN terkait Penjaminan Bank Garansi, serta isu rangkap jabatan dan independensi Direktur Kepatuhan Bank BUMN. Dudi juga memiliki keahlian mendalam dalam hukum korporasi, pasar modal, ketenagakerjaan, dan ketenagalistrikan. Beliau telah menangani berbagai masalah hukum perusahaan, termasuk penyediaan kendaraan dinas untuk Direksi Bank melalui skema sewa dengan opsi pembelian, serta penyertaan modal oleh bank-bank BUMN dalam rencana pembentukan Perusahaan Prinsipal untuk mendukung Gerbang Pembayaran Nasional.

# Hubungi Kami

Kami berkomitmen memberikan pendampingan hukum dengan kualitas terbaik kepada klien. Jika Anda menghadapi masalah hukum, kami menyarankan Anda untuk menghubungi kami segera untuk menjadwalkan konsultasi.

 Gedung Menara 165, Lantai 4, Jl. TB. Simatupang Kav. 1, Cilandak Timur, Pasar Minggu, Jakarta Selatan 12560

 0859-5434-3724 or 0813-9001-8108

 [www.ercolaw.com](http://www.ercolaw.com)